

Meinungsbildabfrage zu den Kennenlerntagen in Tecklenburg

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte unserer angehenden Fünftklässlerinnen und Fünftklässler,

wir sind schon sehr gespannt darauf, Ihre Kinder bald bei uns begrüßen und näher kennenlernen zu können. Neben den Einführungstagen mit den Paten und dem Klassenleitungsteam ist es am Gymnasium Bad Iburg die schöne Tradition, dass die fünften Klassen im ersten Halbjahr als erste Klassenfahrt an der weiterführenden Schule die Kennenlerntage in Tecklenburg erleben. Diese umfassen zwei Nächte mit einem abwechslungsreichen Programm.

Es ist im Moment natürlich noch nicht absehbar, ob die Kennenlerntage aufgrund der dann gültigen Coronabestimmungen im Herbst 2021 erlaubt sein werden. Wir möchten zu unserer weiteren Planung aber gerne von Ihnen wissen, wie Sie grundsätzlich zu einer möglichen Klassenfahrt im Jahrgang 5 – natürlich unter Wahrung der dann geltenden Hygieneregeln – stehen, sollte diese rechtlich erlaubt sein. Denn Kennenlerntage sind nur sinnvoll, wenn sich die Klasse geschlossen auf den Weg macht. Sollten einige von Ihnen aufgrund der aktuellen Situation Bedenken haben, müssten wir unsere Planung für die Klassenfahrt in Jahrgang 5 überdenken.

Mit Ihrer Rückmeldung, die sie bitte mit den Anmeldeunterlagen einreichen, erhalten wir ein Meinungsbild, auf dessen Grundlage wir weiter planen können.

Vielen Dank für Ihre Rückmeldung!

Liebe Grüße Patrick Hehmann

Rückmeldung:

() Mein/Unser Kind würde voraussichtlich an den Kennenlerntagen teilnehmen.

() Mein/Unser Kind würde voraussichtlich nicht an den Kennenlerntagen teilnehmen.

Datum, Unterschrift eines Erziehungsberechtigten